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专 版

“中国·鹤壁 2011 春季住宅产业文化节是媒体和相关政

府部门为开发商和建材商搭建的一个展示、推介自己的平台，

也给了广大消费者一个了解开发商和建材商的机会。 ”3月 25

日，在中国·鹤壁 2011 春季住宅产业文化节新闻发布会现场，

参加会议的欧派门业鹤壁总经销负责人高红英女士接受记者

采访时这样表示。

“对于我们建材商来说，很乐于参加这样有公信力、有影

响力的大型活动。 这不仅能提高我们产品的知名度，也能让消

费者更深入了解欧派品牌。 有需求的消费者也能在这样集中

的大型活动中，通过性价比进行全面比较，将所需商品一次性

购齐，节省了时间，也节省了精力。 ”高红英说，欧派厂家对这

次活动也很支持， 厂家准备在这次活动中推出一系列优惠措

施，最大限度地让消费者享受到实惠。“自欧派品牌进驻鹤壁

市场以来，受到了很多消费者的好评和支持。 这次活动也给了

我们回馈消费者一直以来对欧派品牌厚爱的机会。 ”

高红英说，由媒体和政府部门联合举办的活动，肯定会在

社会上产生很大的影响。“在此，我预祝这次春季住宅产业文

化节圆满成功！ ”

淇河晨报记者陈海寅：请问赵局长，能谈一下我市

目前的房地产业发展形势吗？

市房产管理局局长赵成先：近年来，我市认真贯彻

落实国家宏观调控政策，加大城镇化建设力度，严格规

范房地产市场秩序， 房地产市场呈现出蓬勃发展的趋

势，市场供给充足、需求旺盛，市场结构基本合理，消费

日趋成熟。 2010年，全市商品房施工面积 230.14万平方

米，同比增长 53.3%，其中商品住宅施工面积 194.43 万

平方米，同比增长 42.4%；房地产开发项目新开工 151.82

万平方米， 同比增长 51.2%， 其中商品住宅累计开工

120.44 万平方米、10140 套，同比增长 28.26%；累计竣工

69.27万平方米，同比增长 9.9%，其中商品住宅累计竣工

61.7 万平方米、4639 套，同比增长 5.9%；累计销售商品

住宅 95.33 万平方米、7704 套，同比增长 42.5%，其中销

售多层住宅 71.75 万平方米、5794 套， 销售高层住宅

23.58万平方米、1910套；累计住宅销售额 24 亿元，同比

增长 89.4%；累计完成投资 25.11 亿元，同比增长 88.5%，

其中土地投资 5.65亿元，工程建设投资 19.46亿元。

同时，我市优美的居住环境、优良的投资环境吸引

了周边县市乃至外省企业和群众来我市投资置业。 2010

年， 来自全国 30 余个市县及我市两县的群众共计 975

户到我市市区购房置业，同比增长 47%；成交面积 7.94

万平方米，成交金额 1.42亿元。随着我市新区各项市政、

生活、商务配套设施的进一步完善，今年外来人口到我

市购房置业将会进一步增多。

鹤壁日报记者马飞：请问彭副局长，“十一五”期间

我市建筑业发展取得了哪些成绩？

市住房和城乡建设局副局长彭树勇：“十一五”期

间，在市委、市政府的正确领导下，我市建筑业工作围绕

市委、市政府“加快两个构建、实现率先崛起”的总体部

署，严格目标管理，狠抓措施落实，大力提升建筑企业综

合实力，全面提高工程建设质量、安全生产管理水平和

服务项目建设能力，建筑业工作取得了较好的成效。“十

一五”期间，我市新增建筑业企业 25家。 在工作业绩上，

创省结构中州杯工程 18项，中州杯工程 4项。 兴鹤杯工

程 20项，市优质结构工程 95项。创建市级文明工地 130

个，省级文明工地 30 个，为我市经济建设做出了积极的

贡献。

淇河晨报记者郑常鹏：请问耿总，作为市规划管理

部门，如何在规划管理上保证我市小区住宅的品质？

市城乡规划管理局总规划师耿明杰： 可以这样说，

规划设计的规格水平决定了住宅小区的品质。 为切实提

升我市住宅小区品质、多出精品，加强土地出让前的研

究和科学编制控制性详细规划是确保拟开发地块优秀

品质的必然要求。

一个好的规划设计方案，重点还是要依托好的设计

单位和高素质的设计人员。 为保证我市的规划设计水

平，市城乡规划管理局在土地出让前的规划条件中就限

定了对规划设计单位及主创人员的要求。 一般建筑不小

气、不俗气，重要建筑创精品，是规划部门在建筑设计方

案审查中一贯坚持的指导思想。 我市所有新建住宅小区

的规划设计都要求做到设计新颖、布局合理、功能明确、

配套齐全，各种管线必须统筹规划、综合布局。 自 2007

年以来，市城乡规划管理局按照“开发理念先进、空间规

划合理、建筑设计新颖、景观建设精细、配套设施齐全、

技术指标规范”的基本要求连续开展城市规划精细化示

范小区创建活动。

鹤壁电视台记者谷凯：请问张总编，住房是市民关

心的大事，作为媒体，我们怎样才能宣传好这次盛大活

动？

鹤壁日报社总编辑张凯： 鹤壁日报社有《鹤壁日

报》、《淇河晨报》、大河鹤壁网和鹤壁手机报的“三报一

网”宣传平台，我们会和电视台、广播电台一起联合报道

好这次活动。 在宣传地产方面，平面媒体有着不可替代

的优势。 它有充足的版面，能介绍得更详细，平面媒体所

具有的特殊权威性，可给大家一种责任感和信任感。 此

外，平面媒体便于携带，易于传播，很容易成为全家买房

时借鉴参考的材料。 在全国任何地方，平面媒体在宣传

地产方面都占有很大的份额。 一般来说，报纸宣传都占

地产行业宣传总费用的 40%左右。 在这次活动中，我们

会做好媒体真实公信的宣传职责、搞好报道、做好服务，

将此次活动的情况全面、详尽地宣传出去。
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“通过文化节让大家更深入地了解欧派”

———访欧派门业鹤壁总经销负责人高红英

“让更多消费者享受到实实在在的优惠”

———访煌家灯饰总经理袁亚飞

“我们对这次住宅产业文化节充满期待”

———访鹤壁三木门业总经理董辉

“这次住宅产业文化节将为我们提供一个展示自己的平

台，可以让更多的消费者了解我们的企业和产品，对我们建材

厂商具有很重要的意义。 ”3 月 25 日，出席中国·鹤壁 2011 春

季住宅产业文化节新闻发布会的鹤壁三木门业总经理董辉告

诉记者。

“现在我市房产业发展很快，居民乔迁、装修的规模也很

大。 因此，举办这样的住宅产业文化节，可以说是恰逢其时，很

有必要，对于我们商家来说是一件盛事、喜事。 同时，在文化节

期间，我们将推出最大的优惠政策回馈消费者。 因此，对于消

费者来说，这也是一件大好事。 ”董辉对此次住宅产业文化节

的举办充满期待。

据董辉介绍，在去年，他的企业就参加了由鹤壁日报社主

办的紫名都杯首届中国·鹤壁房车家居饰材文化节，并收到了

良好的宣传效果和丰厚的回报。“上次仅在活动现场，我们就

与 50余名客户签单。 更重要的是，通过参加文化节活动，我们

企业的市场得到了拓广，知名度也得到进一步提升，产品销售

一片红火。 ”董辉说，“这次住宅产业文化节规格更高、规模更

大，因此，我们对这次住宅产业文化节充满期待。 ”

“我市建筑业近些年发展迅速，房地产业的迅速发展必将

带动家居产业快速成长。 中国·鹤壁 2011 春季住宅产业文化

节的举办，无疑会给家装类企业带来无限商机，期待着 4 月 28

日住宅产业文化节的开幕！ ”3 月 25 日，在中国·鹤壁 2011 春

季住宅产业文化节新闻发布会现场， 鹤壁煌家灯饰总经理袁

亚飞在接受记者采访时说。

这次文化节是由市政府倡导，市住房和城乡建设局、市城

乡规划管理局、 市房产管理中心和鹤壁日报社等单位共同举

办的。“这样高规格、高水准的住宅产业文化节在我市是不多

见的，对与建筑有关的商家来说，这是一次展示和推介企业产

品的好机会，煌家灯饰当然不会错过这个商机。 ”袁亚飞说。

袁亚飞告诉记者，煌家灯饰汇聚了冠珠陶瓷、立邦漆、箭

牌卫浴、圣象地板、欧派橱柜、美高壁纸和友邦吊顶等 7 家家

居类品牌。 煌家灯饰自 2004 年入驻鹤壁以来，以过硬的质量

和“一站式”的周全服务，赢得了鹤壁市民的广泛好评和信任。

同时， 煌家灯饰也正在逐渐成为消费者心中家居类行业的领

袖品牌。

“煌家灯饰在文化节期间还将和上游厂家积极协商，联合

推出诸多优惠活动， 让更多的消费者享受到实实在在的优

惠。 ”袁亚飞说。
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